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施設長の三澤です。

ご覧いただきましてありがとうございます。

吉祥会 寒川ホームは平成５年に開

所し、寒川町で最も古い特別養護老

人ホームです。『職場環境が良くないと

いい介護はできない！』これが私のモッ

トーです！だから働く職員も大切な宝

です。

寒川ホームができて２０年以上が経

過しましたが、今まで一緒に働いてくれ

た職員や地域のみなさまに本当に感

謝しています。これからも風通しの良い

職場であり、みんなが笑顔の寒川ホー

ムであり続けます！

三澤 京子
施設長/理事長

みさわ きょうこ



今村 真
副施設長・管理者 ２００１年入社

兵庫県出身 ３８歳

東洋大学付属姫路高等学校

東洋大学卒

介護職に興味はなく働くつもりはありま

せんでした。自分でもここまで介護の世

界にのめり込むとは思ってもみませんでし

た。 『今まで続けてこられたのは何でや

ろ？』と考えると、やはり最高の仲間に

恵まれたからやと思います。私にとって介

護のイメージは“３Ｋ”でした。 また特

別な技術もいる仕事と思っていました。

でも、そんなことはありません。大切なの

は働き始めてからやと思います。もちろん

今まで順風満帆ではありませんでした。

自分はほんまに怠け者で神経質な性

格でしたが、こうやって日々頑張れてい

ます。『寒川ホームで一緒に働こう

や！』とは言いませんが、介護に興味が

あればぜひ一緒にこの業界を盛り上げ

ていきましょう！！！

いまむら まこと



木藤 剛
事業所長 ２００４年入社 趣味はサーフィン

海老名育ち ３８歳

僕は営業の仕事をしていました。でも、

毎日つまらなく思い切って転職しまし

た。そして介護の世界へ飛び込んで、

寒川ホームを選びました。寒川ホー

ムの魅力は沢山とあるのですが、何よ

り“風通しが良い”というところです。こ

の笑顔から分かっていただけると思い

ます。

寒川ホームには特養以外に、ショート

ステイサービス・デイサービス・ヘルパー

サービス・居宅介護支援事業所があ

ります。僕自身、すべての事業所で

学ぶことができました。茅ヶ崎に自宅

があるので転勤は困るのですが、同じ

建物内で様々な仕事を経験できた

ことは大きな財産となっています。まだ

まだ勉強中ではありますが、職場で

射止めたかわいい妻と子供のために

頑張ります！！

きとう ごう



吉田 由紀
事務責任者 ２０１２年入社

ケーキ職人を目指して就職するも挫

折。当時“iMac”というカラフルなＰＣ

が流行っていて『広告制作業の仕

事！』と思い３０万円で購入、ＰＣ

教室に通うも就職できず… その後、

未経験で経理職に就き山あり谷あり

の１０年が経ちました。そして寒川

ホームの事務として入社。ここは“現

場職員との距離が近い”ということもあ

り、介護を近くで感じられ今までとは違

う楽しさがあります。でもその反面、認

知症や人の死に戸惑うこともありまし

た。でもそれが“自然なカタチ”として

徐々に受け入れられるようになりまし

た。私は事務職に誇りとやりがいを

持っているため、介護職に就くことはあ

りません。ここでは事務以外の仕事も

でき広告制作もしています。時代は

“iMacからiphone”へと移り変わって

も、ここには変わらない温かい仲間が

います。介護の暗さなど全くない、

“iMac”のようなカラフルさがあります。

よしだ ゆき

関東育ち ３８歳 好きな果物はアップル



金澤 利美
相談員・介護支援専門員 ２００５年入社

埼玉県本庄市出身 ３２歳

私は介護職を選ぶにあたって強い希望はありませんでした。
高校卒業後の進路を決める時に
『まだ働きたくないな。。。でも４年も勉強したくないな。』
『家から通えそうな学校でも探そうかな。』
という思いがあったのを覚えています。その中の条件に当て
はまったのが“福祉専門学校”です。そして2年間、平塚市
にある神奈川県社会福祉専門学校へ通いました。 そし
てまた進路を決める時です。やはり私は『家から通える高齢
者施設で働こう！』という思いがありました。そして自宅から
近い高齢者施設を何件か見学して“寒川ホーム”を選びま
した。なぜ寒川ホームに決めたかというと、最も印象が良
かったからです。見学に来た私に、職員さんが大きな声と笑
顔で挨拶してくれたことをよく覚えています。このように私は
強い思いを持って進路を決めたことはありませんでした。でも、
きっとこのような人も多いと思います。みなさんの中で『何と
なく決めた』ということはありませんか？私はこの『何となく』で
決めた寒川ホームで１２年間勤め上げています。それはこ
の寒川ホームが好きなんだと思います。

かなざわ としみ



瀬戸 那奈
介護士 ２０１４年入社

瀬戸が寒川ホームに就職を決め

た理由は、施設見学に来た時に

“職員さんの年齢層が若くて話し

やすそう“と思ったのと、”入居者さ

んと職員さんの笑顔が沢山あっ

た”からです。あ、あと施設長から

『寒川ホームは最高よ！』と言い

ながらホームの話をしてくれて“おも

しろいな”と思ったからです（笑）

いざ、４月１日から『働くぞ！』っ

て張り切ったのに、まさかのインフル

エンザになり５日間初っぱなから

休んでしまった時は気まずくて行き

たくなかったです（笑）でも、職

員のみんなは優しくて、むしろ笑い

に変えて接してくれて全然気まずく

なくて働きやすかったです＾＾

寒川ホームの良い所ありすぎて書

ききれないけど、とりあえずどこの施

設より若い人多いし明るいし上司

にも何でも言いやすい環境だと思

います！！ だまされたと思って来

てほしいです（笑）瀬戸もそう

だったから（笑笑）

せと なな





東京福祉保育専門学校 豊岡近畿大学短大コース卒業

私は専門学校で保育・介護・福祉について勉強し、まず門
を叩いたのが保育園でした。正直、当時は人との関わりが
苦手でしたが、社会人となった自覚や沢山の人との関わりを
通じて自分に自信を持つことができました。そして、苦手だっ
たコミュニケーションも楽しめるようになりました。その後、他の
物事に興味を持って、福祉の世界から一度離れる決意をし
ました。しかし、その世界では人との関わりが少なく、これまで
楽しめていたコミュニケーションにも満足できなくなりました。不
満ではありませんでしたが、何か物足りなく再び『福祉』の道
へと踏み込むことにしました。そして寒川ホームのケアワーカー
として働き始めることとなりました。寒川ホームの第一印象は
みんな明るく、温かい雰囲気でした。そして、そこで利用者さ
んの気持ちに寄り添っているのを目の当たりにして、『自分の
道はここにある！福祉の仕事をやりたい！！』と確信に変わ
りました。現在は“介護福祉士”の取得を目指し日々勉強
中です！

つちや しんじ

土屋 伸次
介護士 ２０１４年入社



寒川ホームに入職して５年目となりました。今まで本当に
たくさんの事を経験してきました。楽しい事もありましたが、
もちろん辛い事や悲しい事もありました。でも、そんな時に
いつも話を聞いてくれたのは先輩方でした。仕事だけでなく
プライベートでご飯を食べに行ってくれて仲良くしてもらい、
とても嬉しいです。また、寒川ホームは若い職員も多く自
分が知らないトレンドが話題になり、後輩からもよい刺激を
もらっています。

私は長く働く事を考えた時、大切なのは人間関係が重要
だと思います。ぜひ、寒川ホームへ来てみて下さい！！

こやま ふうか

小山 楓花
介護士 ２０１３年入社





私は３年前、高校卒業と同時に
寒川ホームへ入職しました。始めは
“おばあちゃんが大好きだから”そん
な理由で介護を。利用者さんとお
話をすると元気がでます。『あんたが
いて良かったよ！』そう話してくださる
皆さんが心の支えになっています。
また、歳の近い先輩や同期とも仲
良くさせてもらっています。言いたい
ことがまとまらず、うなっていると『どう
したの？』と声をかけて下さる先輩
職員さん。趣味がライブ参戦と一
緒な仲間と楽しく過ごせています。
『本当に良い人たちに恵まれたな
～』と改めて思いました。

来年は介護福祉士の試験を受け
ます。

“もっと沢山の方達の役に立ちたい”
そのためにも苦手な勉強も頑張りま
す！

ありが みなみ

有賀 みなみ
介護士 ２０１５年入社



島田 充
介護士 副主任 ２０１１年入社

寒川ホームは未経験の方でも大歓

迎！！ 僕も経験ありませんでした

から間違いないです。先輩職員が優

しさ溢れる厳しさでしっかりと教えてく

れます。僕は入職３年目で副主任

を任せてもらいました。不安もありま

したが、評価してもらえて嬉しかった

です。もし、島田（自分です）が指

導者になれば、熱すぎるほどに指導

します。やけどしないで下さいね！

本当に寒川ホームは良い人間関係

に恵まれていると思います。仕事だけ

でなく、プライベートでも満たしてくれ

ています。もし、就職先で悩まれてい

る方がいれば、ぜひご見学下さ

い！！

しまだ みつる





高校卒業後に寒川ホームへなんとなく就職しました。正直、
やりたいことが特になかったからです。仕事する前は『介護
は身体がつらいかな～』って思ったけど、そうでもないですよ。
若いからもしれませんけど（笑）私は寒川ホームに来て本
当に良かったです。先輩も優しいし、休みもちゃんともらえ
てるから満足しています。これからの目標として、まだまだ勉
強中ですけど介護福祉士を取りたいと思います。いや、絶
対に取ります！
最後に、戦争映画が好きなんでおススメがあれば教えて
下さい！！！

うじいえ あいな

氏家 愛菜
介護士 ２０１６年入社




